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新緑の候、ニュータウン茅ヶ崎自治会は、理事が新たに一人加わった新役員、新班

長の体制で新年度がスター トしま した。 5月 15日 には 3回 に分散 して役員会を開催

し,今後の活動方針について審議決定 しました。 2回 日、 3回 目の経験豊富な役員の

方や若い世代の役員も見受けられ前向きな意見が述べられ、今後の自治会活動に期待

が持てる感 じが しました。皆様のフレッシュな気持ちを大事に、新旧の意見や想いの

バランスを取 りながら自治会運営に努めていきたいと思います。新緑の芽吹く勢いの

ごとく、自治会活動を進めて参 りたいと思いますが、まだこのようなコロナ禍の状況

下においては、会員の皆様の安全を第一に考慮 して活動 していきたいと思いますので、

ご協力をよろしくお願いします。

自治会長  大野 泰伸

巻 頭 言

◆5月 度分散役員会が開催されました

5月 15日 (日 )自 治会館多目的ホールにて分散役員会が開催されました。

街区長、専門部部長が出席され、貴重なご意見を頂 くことができました。

分散役員会で審議決定されたのは令和 4年度ニュータウン茅ヶ崎自治会の活動方針及び

ごみネットの配布です。何よりも新型コロナウィルスの感染防止を第一にしたものです。

0令和 4年度ニュータウン茅ヶ崎自治会活動方針

(1)理事会 "役員会開催 (運営 )

理事会は毎月第二日曜日に開催 します。役員会は広 く意見を聞きながら自治会活動

を進めていくことを基本としながら、会員一人ひとりの安全を最優先 し、分散役員

会と書面審議を基本とします。

(2)会員活動交付金並びに地域活性化援助費に係る支払い方法について

年度当初に一括交付するのではなく、活動後に立替金請求票で報告を頂き、昨年同



様毎月第二日曜日前日までに請求を頂いた方には、理事会開催時 (第二日曜日

9i30～ 11:30)に 自治会館にてお支払いします。

(3)自 治会館の運営について

使用予約申込は電話で毎月第二土曜日の 9:00～ 10:00の 間、会館運営部長に申込

をしてください。会館使用料やコピー代等は 3～8月 末〆9月 収受、9～ 2月 〆3月

収受の年 2回 とします。

(4)自 治会費の集金と募金のお願いについて

10月 初旬に 1回 、400円減額の 2.000円 とします。また、募金は強制ではありま

せんので会費集金時にお預かりします。

(5)夏祭 りについて

コロナ感染がまだ続く中、屋台等を出すには時期尚早であり、8月 末の開催のため

には6月 から動く必要もあり、役員・会員の皆様の安全第一に今年も中止といたし

ます。

(6)公園の花壇の花植えについて

外での活動であり、花壇の花の状況を見ながら植替えをしてまいります。

(7)次世代育成支援策について

「わらべ子ども会」解散に伴い、次世代育成支援策を検討 しようと理事会の中で提

案がありました。今後詳細を取 りまとめて役員会に審議をお願いする事としました。

(8)そ の他役員会で申し出があつた要望事項については、理事会にて対応方法を検討

し改善を図 り実施 していくことを申し合わせ しました。

班の回覧板が古 くなりましたら毎月第二日曜日9130～ 11130に自治会館に取 りに

来て ください。

◆高田熊野神社より奉賛金支払いのお願い

高田熊野神社の社殿の修復に、神輿の修理について高田自治会長を通して個別に封筒投函

のお願いがありました。

高田熊野神社はすみれ幼稚園の北側徒歩 2～ 3分の距離にあり、初詣や七五二等で自治会

の皆様も参拝される方が多く、また杉崎宮司には自治会運営は勿論、園児としての子ども

達が大変お世話になっています。そこで自治会では .『奉賛金ご支援のお願い』を自治会ル

ー トで会員全員にお届けして支援する事としました。何卒ご了承頂きますようお願い申し

上げます。



◆松林地区自治会対抗ペタンク大会、優勝 !

5月 15日 、松林小学校で開催された松林地区体育振興会主催
の自治会対抗ペタンク大会でニュータゥン茅ケ崎自治会が優

勝 しました。選手の皆さま、おめでとう御座います。
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◆ 4月 日

<入会 >

5月 の会員異動状況<敬称略>
鈴木 智則 1街区-5班

<退会>  岡崎 誠

<訃報>  藤田 弓東

6街区-5班

3街区-2班

5月 17日 付

5月 16日 付

4月 29日

編 集 後 記

新樹色鮮やかな候 令和 4年度ニュータウン茅ヶ崎自治会新年度がスター トしまし
た。ご縁があつて、副会長また自治会だよりを編集担当することになりました。不慣れ
な面が多く、新しく人と人の出会いを大切に総務担当者―同、協力して一年頑張つてい
きたいと考えています。

会員の皆様のご協力よろしくお願いします。

副会長 齋藤 満
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